



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第13号》

2022年11月2日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

文化祭・合唱コンクールを開催

10月29日(土)文化祭・合唱コンクールが行われました。オープニングからエンディングまで、生徒たちがパワー全開で生き生きと活動する姿が見られました。ここで得られた感動を、次のステップで役立ててほしいと思います。なお、コロナ禍のため、今年も来賓・保護者の参観はご遠慮いただきました。ご理解・ご協力に感謝申し上げます。

◇午前の部…総合開会式 合唱コンクール 展示見学 ◇昼休み…地域交流企画(和太鼓演奏会)

◇午後の部…吹奏楽部演奏 学習発表(英語スピーチ, 少年の主張) 生徒会本部企画 総合閉会式

◇展示の部…しらさぎ学級, 美術部, 教科(書道, 理科研究, 美術), 1学年, 2学年, 3学年

合唱	合唱コンクール大賞 3年3組	準大賞 3年1組	2年金賞 3組	1年金賞 2組
コンクール	最優秀指揮者賞 3年2組 原田涼太	指揮者賞 3年3組 小森拓	2年3組 中村心香	1年2組 金森咲乃
結果	最優秀ピアノ賞 3年3組 小野陽香	ピアノ賞 2年2組古池希乃	1年1組太田小百合	1年2組保田彩希



教育実習が始まりました

10月24日(月)から11月14日(月)までの3週間、後期教育実習が行われます。今回は、本校卒業生2名が実習に来ました。短い期間ですので、生徒の皆さんも積極的に実習生と接し、先輩から多くのことを学んでほしいと思います。



県学校音楽祭中央祭

10月25日(火)宇都宮市文化会館において、第50回栃木県学校音楽祭中央祭中学校合奏部門に出場しました。日ごろの練習の成果を十分に発揮し、見事金賞を受賞しました。多くの皆様からのご支援誠にありがとうございます。



県立高校説明会・3年生合唱発表会

10月21日（金）5、6校時に県立高校説明会を行いました。校長あいさつの後、進路指導主事から受検の手続きや特色選抜・一般選抜の出願等の説明がありました。受検先の決定や出願については細心の注意を払って進めてまいります。



また、説明会後には合唱発表会を行いました。保護者の皆様に鑑賞していただくことと、本番に向けてのプレ発表を兼ねて実施しました。この2年間、合唱の様子をご覧いただけなかった分、気持ちを込めて発表することができました。



宇河地区駅伝競走大会に出場しました

10月18日（火）みずほの自然の森公園
周回コースにおいて、第32回宇河地区中学校
駅伝競走大会が行われました。本校からも
出場し、全力を尽くし走り抜きました。

結果 女子 5区間 11.7km 16位

男子 6区間 19.4km 14位



『歌の力』

感動のうちに令和4年度合唱コンクールが終わりました。昨年までと変わらぬ素晴らしい合唱を、各クラス一致団結のもと披露してくれました。コロナ禍において限られた条件の中、音楽の授業・クラス練習でここまで創り上げたことは立派です。1・2年生は今回の取組を自信にして来年度も頑張ってください。3年生は今後の生活で歌・芸術をとおして、人生を豊かなものにしてほしいと思います。

（前号のつづき）明日が文化祭でのクラスの合唱発表、最後に体育館で通し練習を始めようとしたときに事故が起きました。緩帳を開けるときにアップライトピアノが引っかかってしまい、倒れて伴奏者が骨折をしてしまったのです。当日は他のクラスメートが分担して伴奏し、5曲目までは無事に歌うことができました。最後の1曲『大地讃頌』の伴奏は急にできるものではなく、途中止まりながらの伴奏になりました。その中、頑張っている仲間を見て、はじめは嫌がって練習を始めた男子たちも歌いながら涙を流しはじめました。自分も涙を流しながら歌っていました。そこで、仲間と歌うことの楽しさや合唱の素晴らしさを経験することができました。中学時代、もっと真剣に取り組んでいれば、多くの感動を得られていたのではと悔やんでいます。皆さんには、この中学時代に合唱をとおして、協力することの大切さ・仲間と一緒に歌うことを経験して豊かな心を育ててほしいと思います。